

木をつくる

配水管の破裂とその原因

Q & A

質問に
お答えします



石綿管は町部を除く地域、つまり昭和三十年前後に給水を開始した全地域で使用されており、全配水管延長の約八割をしめます。

当時は全国的に水道拡張の時代で、鉄管が品不足でした。その時、日本水道協会で折紙がつけられたのが石綿管です。

局では検討していますが、原因としては次のような点が考えられます。

何が原因で破裂が多いのか、

質が弱いといふ欠点があります。したがって、赤水発生の心配はないです。特に暑くなるからには、破裂が多くなります。

低価格で赤水発生の心配はない、强度もあるということ、これが原因で、これまでの間に多くの事故が発生しました。これは想像もできなかつたよ。

石綿管の内面浸食を防止するため管の内面から浸食され、水のアルカリ処理(PH調整)をして、一応の成果をおさめています。

三十年が経過した現在、特に五〇年代の一〇〇mmの石綿管は肉薄のため管の内面から浸食され、漏れが発生する可能性があります。そのため管の内面から浸食を防止するため、内面にアルカリ処理を施すことで、漏水が止まりません。

水圧が高くなつて……

お宅の使用水量や蛇口の数強度が低下して破裂の第一原因となつています。このため、石綿管の内面浸食を防止するため管の内面から浸食され、水のアルカリ処理(PH調整)をして、一応の成果をおさめています。

三十年が経過した現在、特に五〇年代の一〇〇mmの石綿管は肉薄のため管の内面から浸食され、漏れが発生する可能性があります。そのため管の内面から浸食を防止するため、内面にアルカリ処理を施すことで、漏水が止まりません。

石綿管は町部を除く地域、つまり昭和三十年前後に給水を開始した全地域で使用されており、全配水管延長の約八割をしめます。

当時は全国的に水道拡張の時代で、鉄管が品不足でした。その時、日本水道協会で折紙がつけられたのが石綿管です。

当時は全國的に水道拡張の時代で、鉄管が品不足でした。その時、日本水道協会で折紙がつけられたのが石綿管です。

当時は全國的に水道拡張の時代で、鉄管が品不足でした。その時、日本水道協会で折紙がつけられたのが石綿管です。

当時は全國的に水道拡張の時代で、鉄管が品不足でした。その時、日本水道協会で折紙がつけられたのが石綿管です。

三十年が経過した現在、特に五〇年代の一〇〇mmの石綿管は肉薄のため管の内面から浸食され、水のアルカリ処理(PH調整)をして、一応の成果をおさめています。

他の工事による破裂

東芝ストア
より良いサービスと
楽しい暮らしに奉仕する店
株式会社八重電商事
本町二 TEL 4-3131(代)

お買物ご利用は市内へ

(着付) 毎月、月初め入学 月曜・水曜
入学金 1,000円
月謝 1ヶ月 3,000円

京都きものコンサルタント協会加盟校
京北信越京都きもの学院
新津技芸専門学校内
新津市本町4丁目(2)0329(代表)

お願い!
お頼み!
お手数でも水道局(二二二〇九〇)へご連絡を!

お頼み!
お手数でも水道局(二二二〇九〇)へご連絡を!

お頼み!
お手数でも水道局(二二二〇九〇)へご連絡を!